
Attribution du Prix de l'État du Koweït pour la lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète dans la Région de la Méditerranée orientale

1. Le Prix de la Fondation de l'État du Koweït pour la lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète dans la Région de la Méditerranée orientale a été créé en 2003. Sur la base de la recommandation du Comité de la Fondation, le Comité régional, à sa soixante-deuxième session, a décidé de décerner le prix pour 2015 à Madame le Docteur Nizal Sarrafzadegan (République Islamique d'Iran), dans le domaine des maladies cardio-vasculaires. Le Prix sera remis à la lauréate durant la soixante-troisième session du Comité régional en 2016.

2. Le Professeur Nizal Sarrafzadegan est honorée pour sa contribution significative dans le domaine des maladies cardio-vasculaires. Elle est diplômée de l'Université des sciences médicales d'Ispahan en 1985 et elle s'est spécialisée en médecine interne en 1990. En 1993, elle a obtenu une bourse de recherche en cardiologie de l'Université des sciences médicales de Téhéran et de l'Université des Sciences médicales d'Ispahan. Le Professeur Sarrafzadegan a longuement œuvré en tant que professeur de médecine à l'Université des Sciences médicales d'Ispahan. Elle est directrice et fondatrice du Centre de recherche cardio-vasculaire d'Ispahan, centre collaborateur de l'OMS pour la recherche et la formation en matière de prévention et de maîtrise des maladies cardio-vasculaires. Le Professeur Sarrafzadegan a obtenu plusieurs distinctions pour ses travaux ; elle est l'auteur de nombreux articles scientifiques publiés dans des revues nationales et internationales.